



# Le Saint-Siège

---

PAPE FRANÇOIS

**ANGÉLUS**

*Dimanche 23 février 2025*

**[Multimédia]**

---

**Texte préparé par le Saint-Père**

*Frères et sœurs, bon dimanche !*

Ce matin, dans la basilique Saint-Pierre, [l'Eucharistie a été célébrée](#) avec l'ordination de quelques candidats au diaconat. Je les salue, ainsi que les participants au [Jubilé des diacres](#) qui s'est déroulé ces jours-ci au Vatican, et je remercie les dicastères [pour le Clergé](#) et [pour l'Évangélisation](#) pour la préparation de cet événement.

Chers frères diacres, vous vous consacrez à l'annonce de la Parole et au service de la charité ; vous exercez votre ministère dans l'Église en paroles et en actes, en apportant à tous l'amour et la miséricorde de Dieu. Je vous exhorte à poursuivre votre apostolat avec joie et - comme le suggère l'Évangile d'aujourd'hui - à être le signe d'un amour qui accueille tout le monde, qui transforme le mal en bien et qui engendre un monde fraternel. N'ayez pas peur de risquer l'amour !

Pour ma part, je poursuis avec confiance mon hospitalisation à la Polyclinique Gemelli, en suivant les traitements nécessaires ; et le repos fait aussi partie de la thérapie ! Je remercie sincèrement les médecins et le personnel soignant de cet hôpital pour les soins qu'ils me prodiguent et pour le dévouement avec lequel ils accomplissent leur service auprès des malades.

Demain, ce sera le troisième anniversaire de la guerre à grande échelle contre l'Ukraine : un anniversaire douloureux et honteux pour l'ensemble de l'humanité ! Tout en renouvelant ma

proximité avec le peuple ukrainien martyrisé, je vous invite à vous souvenir des victimes de tous les conflits armés et à prier pour le don de la paix en Palestine, en Israël et dans tout le Moyen-Orient, en Birmanie, au Kivu et au Soudan.

Ces jours-ci, j'ai reçu de nombreux messages d'affection et j'ai été particulièrement touché par les lettres et les dessins des enfants. Merci pour cette proximité et pour les prières de réconfort que j'ai reçues du monde entier !

Je confie tout le monde à l'intercession de Marie et vous demande de prier pour moi.